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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 25/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 25 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 11,45 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,45 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 11,45 12,22 In presenza

Iusco Claudio si 11,45 12,22 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 11,45 12,22 Online

Ciocca Paolo si 11,45 12,22 In presenza

Bratta Luca Antonio si 11,45 12,22 Online

Cassano Nicola Massimo si 11,46 12,22 Online

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,45 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. strategie di indirizzo di competenza, aree a verde e luoghi di aggregazione;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il presidente Ventrella, il quale riporta alla commissione quanto dallo stesso eseguito nella

giornata di domenica 24/11/2024, in riferimento ai mercatini di Piazza Massari e Piazza Umberto.

Il  presidente  Ventrella  riferisce  di  aver  incontrato  il  responsabile  dell’associazione  “Antiquariando”,  già

intervenuto in commissione, e di aver visionato con lo stesso l’intero mercatino con particolare riferimento
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alle occupazioni dei singoli gazebo, alle categorie merceologiche esposte e al rispetto delle previsioni di cui

alla determina.

Continuando  il  presidente  Ventrella  riferisce  che  la  manifestazione  si  svolgeva  nel  rispetto  di  quanto

previsto, attestando la presenza sul posto dei responsabili e una nutrita partecipazione da parte di turisti e

cittadini.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione il presidente Ventrella riferisce in merito al sopralluogo presso il mercatino di

Piazza  Umberto,  anche  in  quest’ultimo  caso  l’evento  si  svolgeva  nel  rispetto  della  determina  sia

relativamente agli spazi occupati che alla categoria merceologica esposta.

Continuando il presidente riferisce che non è stato possibile incontrare personalmente i responsabili anche

al fine di rendere noto agli stessi gli errori di individuazione dell’area oggetto di occupazione e precisamente

Piazza Umberto, nel tratto compreso tra via Crisanzio e prolungamento di via Beatillo.

Il presidente, in conclusione, riferisce di essere riuscito a parlare telefonicamente con gli organizzatori e di

aver riferito quanto sopra esposto.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione il presidente Ventrella ribadisce le linee della commissione in materia di eventi

occasionali e occupazioni per sagre e mercati, ovvero quella di valutare volta per volta i progetti presentati,

con particolare riferimento alla tutela dell’interesse pubblico,  della decentralizzazione degli  eventi,  della

garanzia di partecipazione a tutti gli enti operanti nel settore e in particolare attraverso audizioni personali

dei rappresentanti legali, nel totale rispetto delle  previsioni di cui agli artt. 33 e 34 del vigente DSC. 

Il consigliere Bratta propone alla commissione di avere avuto un confronto con la PL, in particolare con il

responsabile dell’ufficio strade e la ripartizione Ivop, per discutere una proposta di cambio della viabilità

relativamente alla stradina denominata “Crisanzio” che collega via Crisanzio a via Martiri d’Otranto e di

conseguenza la viabilità connessa.

La  commissione  sul  punto  ritiene meritevole  di  approfondimento la  questione sollevata  dal  consigliere

Bratta,  previa  verifica  delle  reali  esigenze  dallo  stesso  paventate  e  di  concerto  con  le  competenti

ripartizioni.

Si apre la discussione.

La seduta si chiude alle ore 12,22.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il Presidente

     Luisa de Musso                                                                              Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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